

LA  
SEMAINE RELIGIEUSE  
DE QUEBEC

---

---

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS D'OCTOBRE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour le renouvellement en nous et l'accroissement du culte des saints Anges, afin de mériter qu'il nous assistent efficacement dans l'exercice de cet apostolat de zèle dont ils sont les modèles et les Patrons. Ainsi soit-il !

---

Série de lettres sur une question palpitante d'intérêt

DIX-NEUVIÈME LETTRE

*Bien cher Alexandre,*

Chassés du paradis terrestre dont l'entrée leur est à jamais fermée, nos premiers parents commencent dans les larmes cette vie de labeurs et de souffrances qui est depuis lors le lot de tout homme appelé à l'existence. Une seule consolation leur reste : le Seigneur leur a promis un Libérateur qui viendra, dans la suite des temps, briser leurs chaînes et les rendre à la liberté des enfants de Dieu. Et ce Libérateur sera le Fils de la Femme, et Celle-ci écrasera la tête du serpent, son séducteur. A l'énoncé de cette sentence, Satan a compris qu'il a fait fausse route, que la femme trompée et séduite par lui, n'est pas cette Femme exécrée qu'il veut perdre à tout prix. Quand viendra-t-elle ? A quel signe pourra-t-il la reconnaître ? Mystère !

Pourtant, au lieu de s'avouer son impuissance vis à vis du Créateur, sa rage lui inspire une confiance nouvelle dans le